

## **Fallado el IV “Premio Internacional a la Innovación en Carreteras J AFC”**

15 de octubre de 2012

Finalizado el proceso de revisión de los originales que han optado al certamen, el pasado jueves, 11 de octubre, se reunía en Madrid el Jurado de la IV Edición del “Premio Internacional a la Innovación en Carreteras *Juan Antonio Fernández del Campo*”, actuando como Presidente D. José Luis Elvira Muñoz, y como Secretario D. Jacobo Díaz Pineda.

En total, han concurrido a esta cuarta convocatoria del Premio veintinueve trabajos, procedentes de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, España y México, y cuya autoría corresponde a cerca de un centenar de expertos y profesionales.

Tras una intensa deliberación y por acuerdo unánime del Jurado, cuyos miembros emitieron su dictamen personalmente, se otorga el galardón como mejor trabajo de innovación en carreteras presentado a la “IV Edición del Premio Internacional a la Innovación en Carreteras *Juan Antonio Fernández del Campo*” al original que lleva por título **Modelización de los niveles de servicio en autopistas en tiempo presente para la gestión dinámica del tráfico** y del que es autor **D. Enrique Belda Esplugues**.

Asimismo, el Jurado resolvió reconocer con el Accésit *Björnulf B. Benatov* el trabajo titulado **Auscultación de la fisuración descendente en pavimentos asfálticos mediante ultrasonidos**, y del que son autores **D. Miguel Ángel Franesqui García** y **D. Juan Gallego Medina**.

La ceremonia de entrega del Premio se celebrará en Madrid el próximo 28 de noviembre de 2012.